

Wien, den 19.10.1993

Liebe Teilnehmer der Kettenanimation,

Um Euch auf dem neuesten Stand zu halten, schicke ich Euch ein paar Informationen.

- Die Kettenanimation wird auf dem AVE-Festival in Arnhem/NL gezeigt werden. Ich werde hinfahren und schauen, wie es dort ankommt.
- Beim Deutschen Videokunstpreis ist die Kettenanimation unter die ersten 50 gekommen. Das heißt, sie wird mehrmals im Fernsehen ausgestrahlt. (siehe Beilagen).
- Mit dem ORF wurde ein Vorvertrag abgeschlossen über 29.400,- ÖS für 2 Ausstrahlungen, die wahrscheinlich Anfang nächsten Jahres stattfinden werden.
- Auf einem Festival in Bilbao/Spanien, von Trimaran arts promotion im Museo de bellas artes de Bilbao veranstaltet, wird die Kettenanimation gezeigt.
- Bis jetzt sind zwei Besprechungen über die Kettenanimation erschienen (Kopien liegen bei). Ich erwarte mindestens noch zwei andere, die ich Euch dann auch schicken werde.

Falls Ihr Fragen habt oder noch Kopien braucht meldet Euch bei mir.

Grüße

Christine



HILUS - intermediale Projektforschung

Praterstr. 76/9a, A-1020 Wien

Tel: +43-1-5336899, Fax: +43-1-5335663, e-mail: R5311GAB@AWIUNI11.EDVZ.UNIVIE.AC.AT

Bankverbinduna: Bank Austria Kto Nr. 604 252 908. BLZ 20151